

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Givisiez, le 25 avril 2017

PP Mailing House SA devient Swiss Mailing House SA

La société PP Mailing House SA change de nom au 1^{er} mai 2017, une nouvelle identité toujours plus moderne avec pour mot d'ordre «Creating Response».

Ces dernières années, les secteurs du marketing et de la communication ont été révolutionnés par internet, et le marketing en ligne est devenu une activité de grande importance pour les entreprises. Swiss Mailing House SA propose ses compétences dans le développement et la mise en œuvre de campagnes de marketing direct multi-channel avant-gardistes. L'association du marketing direct imprimé dans sa version classique et l'utilisation des médias en ligne permet à Swiss Mailing House SA de donner le jour à des projets de communication novateurs qui permettent d'obtenir un taux de retour supérieur à la moyenne.

Swiss Mailing House SA vise un rôle de premier plan dans l'introduction de méthodes et de processus innovants dans le domaine du marketing direct multi-channel. Grâce à de longues années d'expérience et à un grand savoir-faire, associant de manière optimale produits imprimés et solutions en ligne, Swiss Mailing House SA entend devenir l'un des principaux fournisseurs de campagnes de marketing direct multi-channel personnalisées et prendra en charge la totalité des étapes requises, de la conception à la réalisation en y incluant la postalisation.

Swiss Mailing House SA à Givisiez, opère déjà avec succès depuis plus de 30 ans dans le domaine du marketing direct fait déjà partie du groupe Wipf à Volketswil, de notoriété internationale.

Nous vous convions à cet événement lors d'un apéritif le 1 mai 2017 à 11h dans nos locaux à Givisiez.

Pour tout renseignement :

Jonathan Picco
Directeur
Swiss Mailing House SA
Route André Piller 33D
1762 Givisiez
T +41 (0)26 460 30 60
jonathan.picco@mysmh.ch
info@mysmh.ch